

DICE MOODY'S

Liquidez: el riesgo es bajo

La mayoría de las compañías mexicanas enfrentan cuando menos cierto riesgo de tipo de cambio, pero en general este riesgo se mantiene bajo, reconoció la calificadora Moody's.

“Muchas empresas mexicanas con exposición a deuda en moneda extranjera también generan ingresos en moneda fuerte, o tienen exceso de efectivo en moneda extranjera o estructuras de swap para limitar la volatilidad”, enfatizó.

Precisó que a pesar de la pronunciada devaluación del 17% del peso frente al dólar durante 2016, pocas firmas tienen una alta exposición a la divisa extranjera en la actualidad.

Destacó que el número de compañías con riesgo de liquidez de medio a bajo ha disminuido. >9

75

POR CIENTO

de las empresas
mexicanas tiene riesgo
de liquidez medio-bajo

Bajo riesgo cambiario en empresas: Moody's

La calificadora Moody's reconoció que "la mayoría de las compañías mexicanas enfrentan cuando menos cierto riesgo de tipo de cambio, pero en general este riesgo se mantiene bajo".

En un análisis publicado ayer precisó que, a pesar de la pronunciada devaluación del 17 por ciento del peso frente al dólar estadounidense durante 2016, pocas firmas tienen una alta exposición a la divisa extranjera en la actualidad.

"Muchas empresas mexicanas con exposición a deuda en moneda extranjera también generan ingresos en moneda fuerte, o tienen exceso de efectivo en moneda extranjera o estructuras de swap para limitar la volatilidad", enfatiza.

Por otra parte destacó que el número de compañías con riesgo de liquidez de medio a bajo ha disminuido desde un nivel de 81 por ciento en 2015 a 75 por ciento actualmente, y se prevé que este indicador mejorará este año.

Añadió que, en general, las empresas mexicanas pueden cubrir sus vencimientos de deuda de corto plazo, gasto operativo e inversiones de capital regulares hasta el cierre de 2019 utilizando el efectivo en caja, flujo de efectivo libre, y las líneas de crédito comprometidas que tienen disponibles.

"En 2017, seis compañías tuvieron un alto riesgo de liquidez mientras

que en 2016 fueron cinco, pero aun así, las compañías mexicanas continúan mostrando una mejor liquidez en general que sus contrapartes en América Latina", recalcó.

"Hoy, todas las compañías mexicanas que experimentan un alto riesgo de liquidez presentan una combinación entre efectivo limitado para enfrentar sus próximos vencimientos, un importante flujo de efectivo libre negativo, y la falta de líneas de crédito comprometidas. Aun



POR CIENTO

de las firmas tiene riesgo de liquidez de medio a bajo

así, en muchos casos las compañías reciben apoyo del gobierno o de su casa matriz, o bien lograron mejorar sus perfiles de liquidez en 2018 mediante refinanciamientos o ventas de activos".

Destaca que "aunque el riesgo de que Estados Unidos pueda retirarse del TLCAN no ha desaparecido, creemos que ha disminuido significativamente. La economía de México crecerá 2 por ciento en 2018 y 2.5 por ciento en 2019 después de las recientes reformas económicas".

— Felipe Gazcón